

## SO PROFITIERT IHRE UNIVERSITÄT/HOCHSCHULE

Schicken Sie Ihre Kandidaten ins Rennen und profitieren Sie auch institutionell von einer Auszeichnung. Ein „Professor des Jahres“ schafft überzeugende Argumente im Studierendenmarketing und bei der Ansprache von Kooperationspartnern. Rechnen Sie zudem mit bundesweiter medialer Aufmerksamkeit.

„Der Wettbewerb setzt den Schwerpunkt auf die Qualität einer an der beruflichen Praxis orientierten Lehre. Das ist etwas Besonderes, gerade auch deshalb, weil die verschiedenen Fächergruppen vertreten sind und damit die Fächerkulturen respektiert werden.“



**Professor Dr. Winfried Schulze, Jury-Vorsitzender,**  
ehem. Vorsitzender des Wissenschaftsrats

## IHR ANSPRECHPARTNER

Fragen zum Wettbewerb beantwortet  
Ihnen unser Projektleiter:

**Frederik Töpel**

**T** +49 234 / 9 61 51 - 57

**E** pdj@unicum.com

**W** www.unicum-stiftung.de

**UNICUM** Stiftung

**UNICUM** Stiftung

**UNICUM** Stiftung

**PROFESSOR DES JAHRES  
2017**

Wegbereiter für Karrieren

Kandidaten nominieren,  
von Preisträgern profitieren

[www.professordesjahres.de](http://www.professordesjahres.de)

## DIE INTENTION VON „PROFESSOR DES JAHRES“

Die wichtigste Aufgabe von Universitäten und Hochschulen ist es, Studierende neben der fachlichen Ausbildung fit für den Berufseinstieg zu machen. Der weitaus größte Teil der Absolventen wird dabei in nicht-akademischen Bereichen arbeiten.

**Wie gut ein praxisorientiertes Studium gelingt, hängt entscheidend vom Engagement der Professorinnen und Professoren ab.** Um dieses Engagement zu fördern und auszuzeichnen, vergibt die UNICUM Stiftung den Titel „Professor des Jahres“. Der Wettbewerb findet 2017 zum zwölften Mal statt.

## EIN WETTBEWERB, VIER RUBRIKEN

Vier Wettbewerbs-Rubriken bilden branchenspezifische Praxisanforderungen ab.

- Wirtschaftswissenschaften / Jura
- Ingenieurwissenschaften / Informatik
- Medizin / Naturwissenschaften
- Geistes-, Gesellschafts- und Kulturwissenschaften

### Förderer:



Fotos: kasto80/Thinkstock (Titel), UNICUM (gr. Bild), FH Münster/Pressestelle (kl. Bild)

## SO WERDEN DIE PREISTRÄGER ERMITTELT

**Nominierungsphase:** Bis zum 22. September 2017 sind Studierende, Absolventen, Professoren-Kollegen, Hochschulmitarbeiter und Arbeitgeber aufgerufen, unter [www.professordesjahres.de](http://www.professordesjahres.de) ihre Kandidaten zu nominieren. Die Nominierten werden von uns per Mail benachrichtigt.

**Juryphase:** Die Wettbewerbsjury begutachtet die Nominierten und ermittelt die Preisträger. Entscheidungsgrundlage sind:

- die Selbstauskunft der Nominierten auf der Basis von Fragebögen und Referenzen
- erzielte Nominierungen im Sinne eines quantitativen Indikators
- eigene Recherchen der Jury

Jury-Vorsitzender ist seit 2015 Prof. Dr. Winfried Schulze, Direktor des Mercator Research Center Ruhr und ehemaliger Vorsitzender des Wissenschaftsrats. Unterstützt wird er von ehemaligen „Professoren des Jahres“, Arbeitgeber-Vertretern und dem Wettbewerbs-Veranstalter.

### Unter der Schirmherrschaft von:



## PREISVERLEIHUNGEN

Die „Professoren des Jahres“ werden an ihren Heimatuniversitäten/-hochschulen in öffentlichkeitswirksamen Preisverleihungen ausgezeichnet.

